



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Spanienaustausch 2024

Online Magazin | Juni 2024 | Das Schulleben | Austausch

## Austausch mit Granada eine unvergessliche Erfahrung

Schülerinnen und Schüler des NGO durften eine Gruppe aus Granada zum Gegenbesuch im Rahmen des Austauschprogramms mit Spanien in Oldenburg begrüßen

TEXT und BILD: Lena Nordloh | www.ahoragranada.com | pixabay.com

## Spanischaustausch der 10. Klassen

Kurz vor den Sommerferien hatten wir Besuch aus unserer Partnerschule in Granada (Andalusien). 25 SchülerInnen der IES Maracena [Instituto de Enseñanza Secundaria: Für Kinder und Jugendliche von 12 bis 16 Jahren. Nach erfolgreicher Beendigung dieses Bildungsabschnittes erhält der Schüler den Sekundarschulabschluss (mittlere Reife)] kamen zum Gegenbesuch nach Oldenburg, nachdem wir bereits im Oktober vergangenen Jahres die spanische Herbstsonne genießen durften und u.a. das Weltkulturerbe Alhambra besichtigten.

## Von Watt bis Stadt – das Programm

Wenige Monate später standen nun eine traditionelle Wattwanderung sowie Ausflüge nach Bremen und das nahegelegene Groningen an. Insbesondere der Aufenthalt in den Gastfamilien trug dazu bei, dass es für alle Beteiligten wohl eine unvergessliche Erfahrung bleiben wird.



Das Gebäude der IES Maracena

